

二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく 自ら学び 共に支えあう 生徒の育成 第12号 令和7年 3月3日発行 文責 校長 山鹿

〇卒業おめでとうございます

3月7日(金) 9時30分より、令和6年度二見中学校卒業証書 授与式を挙行します。

3年生63名は中学校3年間の課程を修了し、伝統ある二見中学校を卒業することになります。また、9年間の義務教育も終了し、この4月からは、子どもたちが選んだ道を自分たちの力で歩いていくことになります。



この先進んでいかなければいけない世界は、子どもたちにとって何かと変化の激しい世界で、思い通りにならないことも多いと思います。しかし、小学校や中学校で培った知識や技能、友情や信頼、夢や希望を胸に自信をもって前進していってくれるものと信じています。

この先の人生が子どもたちにとって光り輝くものになり、幸せや成功をつかめるよう心から祈っています。

〇2年生の人権学習

2年生では、「差別の不合理さについて理解する」「差別のない社会や学級を作るための望ましい 行動について理解する」などの人権学習を行っています。

2月19日(水)には二見浦小・二見中の教員対象に公開授業を実施しました。今回の授業は、

「水平社宣言から、他者を尊敬することが差別を許さない態度に繋がることに気づく」「自分の意見や他者の意見を基に、差別をなくす行動を見いだし、それに向かって行動しようとすることができる」「自分たちの周りにある学級の問題に目を向けることができる」を目的として行われました。

授業後、生徒からは「人を差別して生きるのではなく、差別される人を守るという尊い生き方を広めていくことが大切だ自分もそのように生きていきたいと思いました。」「差別を受けてきた人たちは、あきらめずにがんばってきたから、平等な世界に一歩近づけたから、自分もあきらめないで最後までがんばろうと思いました。」といった感想がありました。

人権学習を通して、お互いを尊敬できる関係を築いていって もらいたいです。





〇3年生の奉仕作業

3年生が卒業間近のこの時期、奉仕作業として、校舎の清掃に励んでくれました。3年間の中学校生活を振り返りながら、体育館・ふたみホール・会議室・生徒会室・階段教室を丁寧に清掃し、普段見過ごしがちな場所まできれいにしてもらいました。3年生の皆さんありがとうございました。



〇薬物乱用防止教室

2月21日(金)の5限目、3年生を対象に、伊勢警察署生活安全課の方に来ていただき、「薬物乱用防止教室」を開きました。パワーポイントやDVDを利用して薬物の危険性や、誘われた時の断り方などわかりやすく教えていただきました。生徒には、『薬物ダメ!絶対!』を強く認識し、正し



い知識が身についたと思います。お忙しい中、ありがとうございました。

○登下校の送迎について

以前より、生徒の登下校については、バスの乗降場所を利用していただくようお願いしています。皆様のご協力により、送迎が多くなる雨天時でも大きな混雑がなく、送迎ができております。 ありがとうございます。

再度、下記の4点についてお願いします。

- ・バスが優先です。バスが停車している際には、十分に気を付けて乗り降りをお願いします。
- ・学校の職員等に用事がある場合は体育館と保育園の間の利用可能駐車場を、けが等で昇降口まで児童生徒に寄り添わなければいけない場合は中学校昇降口前駐車場を利用ください。
- ・多くの方がスムーズに送迎できるよう、バスの乗降場所では<u>前方に詰めて駐車して</u>乗り降りを お願いします。
- ・バス乗降場への出入りの際には、児童生徒や他の車等に十分気を付けていただき、交通マナー を守って通行してください。

〇今後の行事予定

3月の部活動終了 17:15 完全下校 17:30

5日(水) 卒業式予行練習

13日(木)~19日(水) 4限授業(給食あり)

7日(金) 卒業式(給食なし)

21日(金) 修了式、離任式 3限(給食なし)

10日(月) 県立後期選抜

4月 7日(月) 始業式(午後)

12日(水) 職員会議のため部活動なし

8日(火)入学式(午前)

アルミ缶回収